
 

国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第３１回教育研究評議会 

議事概要 

 

日  時  平成１８年２月２１日（火）１３：４０～１５：４９ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  潮田，牧島，亀岡，濱崎，中森，島津，三宅，堀，梅本，吉田，東条， 

日比野，高木及び由井の各評議員 

 

 

議  事 

＜審議事項＞ 

１ 年度計画について 

小島特別学長補佐から，年度計画について，平成１７年度実施状況及び平成１８年

度年度計画（素案）の説明があり，審議が行われた。なお，年度計画（素案）の内容

等について，３月１日（水）までに意見を頂きたい旨，依頼があった。 

 

２ 平成１８年度１０月博士後期課程学内進学者（第１回）内定者の決定について 

学長から，平成１８年度１０月博士後期課程学内進学者（第１回）内定者の決定に

ついて，入学者選抜委員会における審議結果について説明があり，審議の結果，知識

科学研究科２名の内定を決定した。 

 

３ 平成１８年度博士後期課程入学者選抜試験合格者の決定について 

学長から，平成１８年度博士後期課程入学者選抜試験合格者の決定について，入学

者選抜委員会における審議結果について説明があり，審議の結果，知識科学研究科２

０名，情報科学研究科１１名，材料科学研究科１３名の合格を決定した。 

 

  ４ 非常勤講師について 

学生課長から，平成１８年度非常勤講師について説明があり，審議の結果，これを

承認した。 

 

５ 教員選考の発議について 

学長から，材料科学研究科の助手１名の教員選考の発議について説明があり，審議

の結果，これを承認した。 

 

  ６ 教員選考委員会委員の選出について 

学長から，知識科学研究科の客員教授２名及び客員助教授１名並びに材料科学研究



科の助手１名の教員選考委員会委員の選出について説明があり，審議の結果，これを

承認した。 

 

  ７ 教員の選考について 

    学長から，知識科学研究科の助教授１名及び助手３名，情報科学研究科の特任助教

授１名，材料科学研究科の助手１名並びに安心電子社会研究センターの特任助教授１

名の教員選考について説明があり，投票の結果，上記７名について承認した。 

     

８ 教員の再任について 

    学長から，情報科学研究科の助手１名の教員の再任について説明があり，投票の結

果，これを承認した。 

 

  ９ 教員の呼称について 

牧島理事から，教員の呼称の変更について説明があり，審議の結果，これを承認し

た。 

 

 

 ＜報告事項＞ 

  １ 教員の人事について 

    中森知識科学研究科長，島津情報科学研究科長及び三宅材料科学研究科長から，合

計１２件の教員の人事について報告があった。 

 

  ２ どこでも大学院説明会について 

    入学支援室長から，どこでも大学院説明会について報告があった。 

 

  ３ 北陸先端科学技術大学院大学と高等専門学校との大学院体験入学制度について 

    入学支援室長から，北陸先端科学技術大学院大学と高等専門学校との大学院体験入

学制度について報告があった。 

 

  ４ 平成１９年度学生募集に係る大学院説明会実施方針について 

    入学支援室長から，平成１９年度学生募集に係る大学院説明会実施方針について報

告があった。 

 

  ５ 奈良工業高等専門学校及び木更津工業高等専門学校との推薦入学に関する協定書に

ついて 

    入学支援室長から，奈良工業高等専門学校及び木更津工業高等専門学校との推薦入

学に関する協定書について報告があった。 



  ６ 受託研究の受入れについて 

    学術協力課長から，１件の受託研究の受入れについて報告があった。 

 

  ７ 共同研究の受入れについて 

    学術協力課長から，４件の共同研究の受入れについて報告があった。 

 

８ 受託研究の変更について 

    学術協力課長から，１件の受託研究の変更について報告があった。 

 

  ９ 技術指導について 

    学術協力課長から，３件の技術指導について報告があった。 

 

  10 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分として８件，助成団体等区分として２件及び留学生支

援区分として２件の計１２件の奨学寄附金の受入れについて報告があった。 

 

  11 平成１８年度入学式について  

    総務課長から，平成１８年度入学式について報告があった。 

 

  12 定例会議等年間開催計画について 

総務課長から，定例会議等年間開催計画について報告があった。 

 

＜その他＞ 

１ 共同教育研究施設（センター）の運営委員会組織について 

  学長から，共同教育研究施設（センター）の運営委員会組織について，各センター

の運営委員会組織を見直したい旨，説明があり，各センター長から，それぞれのセン

ターの役割と運営委員会組織の現状について報告があった。 

 

 


